

MESSES

Dimanche 17 janvier – 10h30
Messe des familles

Mercredi 20 janvier – 19h00
Messe

Dimanche 24 janvier – 10h30
Messe

Mercredi 27 janvier – 19h00
Messe

Dimanche 31 janvier – 10h30
Messe

PRIERES

Méditation du Chapelet
Lundi, Jeudi et Vendredi
à 19h30

Méditation du Rosaire
3^{ème} vendredi du mois à 19h30

RENCONTRES ST PAUL

Dimanche 24 janvier – 09h30
Partage de la Parole

Nous avons accompagné dans
la maison du Père :
Jeannine JOULAIN

QUETE IMPEREE

Dimanche 31 janvier 2016
Pour l'Aumônerie des Hôpitaux



... de la vallée aux renards

Paroisse St Paul
Vallée aux Renards
1F, rue Jean Moulin
94260 Fresnes
Tél : 01.43.50.92.65



L'Écho de Saint Paul...

N°174 Du 17 au 31 janvier 2016

Échos de Malte

Aux confins de l'orient et de l'occident méditerranéens, au sud de la Sicile, le petit archipel maltais occupe, depuis l'Antiquité, une position stratégique. Les apports démographiques furent multiples jusqu'à nos jours où Malte est devenu un avant-poste de l'émigration africaine, non loin de l'île italienne de Lampedusa..

Du 9 au 15 novembre 2015, 42 pèlerins du diocèse, participèrent à un pèlerinage organisé et animé par Mgr Santier et le Père Djop, accompagnateurs spirituels. Simultanément, se tenait dans l'île une rencontre de chefs d'État du monde entier traitant de l'immigration. P.Djop nous partage les temps forts de ce pèlerinage dont il précise les trois objectifs initiaux :

- Aller à la rencontre de Dieu sur les traces de saint Paul le missionnaire, annonciateur de la Bonne Nouvelle, mission qui est également la nôtre ;
- Nous mettre à l'école de la Charité avec l'ordre des Chevaliers de Malte, fondé au 11^e siècle, et dont les missions évoluèrent au fil des ans : caritatives dans les premiers temps, défensives contre les musulmans au cours des Croisades et aujourd'hui de nouveau centrées sur leur vocation première de secours aux sinistrés des grandes catastrophes humanitaires ;
- Malte, lieu ancestral des migrations, nous invitait à prendre en compte les réalités de ces mouvements humains et à prier pour tous ceux qui, récemment encore, ont péri en mer.

De nombreuses rencontres ont ponctué notre séjour : soirée sur saint Paul animée par notre évêque, visite des lieux où vécurent les Chevaliers, rencontre avec les Sœurs de la Charité (branche des Filles de la Charité de France), entretien avec l'archevêque de Malte, rencontre avec un prêtre jésuite sur le thème de l'immigration qui évolue sensiblement ces temps derniers. Une baisse numérique des migrants est constatée dans l'archipel où ils ne font que passer, rares sont ceux qui s'y installent, peu accueillis qu'ils y sont, sauf dans les emplois subalternes de la restauration. De nouvelles routes se dessinent.



(suite Echos de Malte)

Une baisse numérique des migrants est constatée dans l'archipel où ils ne font que passer, rares sont ceux qui s'y installent, peu accueillis qu'ils y sont, sauf dans les emplois subalternes de la restauration. De nouvelles routes se dessinent.

Malte, ce sont 344 000 habitants, pas d'armée mais deux diocèses, avec 80% de chrétiens, dont 65% de pratiquants, très peu de musulmans, une seule mosquée. Notons la parfaite harmonie qui règne entre les communautés chrétienne et musulmane. Les nombreuses et imposantes églises à coupes et les quelque 500 prêtres et religieux qui animent la vie chrétienne donnent le ton.

Les Maltais sont très marqués par la spiritualité de saint Paul. Le visage de l'Apôtre est omniprésent, associé à celui de la Vierge Marie, la plupart des églises leur sont dédiées.

Nous avons découvert, sous un climat serein, un peuple accueillant, fier de son histoire, de ses Chevaliers et de l'attrait touristique de son pays.

Ce pèlerinage fut aussi, pour nous tous, une inoubliable rencontre cosmique avec Dieu, une contemplation de sa Création, une relecture sur le vif de « Laudato si », une vraie source de spiritualité.

Célébration en plein air, au point de rencontre de la terre et des eaux, jusqu'au lointain de l'horizon des hommes dont la prière monte vers le Ciel, telle la branche verticale de la croix qui nous relie à Dieu.

ECHO DU DIOCESE

JOURNÉE MONDIALE DU MIGRANT ET DU RÉFUGIÉ

Dimanche 17 janvier 2016, l'Église catholique célèbrera la 102^{ème} journée mondiale du migrant et du réfugié, avec le thème : Migrants et réfugiés nous interpellent ! La réponse de l'évangile de la miséricorde.

Dans son message pour cette journée, le Pape François rappelle que « *La révélation biblique encourage l'accueil de l'étranger, en le motivant par la certitude qu'en agissant ainsi on ouvre les portes à Dieu lui-même et que sur le visage de l'autre se manifestent les traits de Jésus-Christ* ».

Chaque paroisse est invitée à célébrer cette journée dans l'animation de la liturgie dominicale et en proposant des temps de rencontre et de partage.

Dans le secteur Val-de-Bievre, des paroissiens accompagnent 76 réfugiés hébergés depuis novembre à Chevilly Larue. Cours de français, vestiaire, fournitures scolaires... les multiples façons d'aider sont élaborées sur le site du secteur :

<http://www.catholiques-val-de-bievre.org/Accueil-des-refugies-la-Fraternite.html>

ECHO DU DIOCESE

Dimanche 24 janvier 2016 : Dieu est plus grand que notre cœur.

Une journée de partage et de prière sur le thème de la Miséricorde pour les personnes séparées, divorcées, divorcées remariées. Journée organisée par la pastorale SeDiRe prêchée par le père Jean-Luc Vedrine en présence de notre évêque Mgr Michel Santier.

Dimanche 24 janvier de 9h15 à 17h au Monastère de l'Annonciade à Thiais.

Du vendredi 5 au dimanche 7 février 2016 : Prendre soin de son couple.

Le Mouvement « Vivre et Aimer » organise une session Couples du vendredi **5 au dimanche 7 février 2016** au lycée des Apprentis d'Auteuil de Thiais. Cette session, basée sur les exercices Ignaciens, permet aux couples, aux prêtres et aux religieux (ses) d'inscrire leur sacrement dans la durée par une meilleure connaissance de soi, en approfondissant la relation avec son conjoint ou avec sa Communauté. Catherine et Gilles JEANNIN 18 quai de la croisette 94000 CRETEIL Responsables du secteur Est (94 + 77) de la Région Ile de France.

<http://www.vivre-et-aimer.org>

Bientôt la clôture de l'année de la vie consacrée :

Le pape François avait déclaré l'année 2015, année de la vie consacrée. Elle s'achèvera officiellement le 2 février prochain. Dans le diocèse, plusieurs manifestations seront proposées pour cette clôture.

- **Mardi 2 février 18h30** : fête de la vie consacrée, messe à la cathédrale
- **Mercredi 3 février à 20h30** : spectacle Désert Fertile. A la Paroisse de la Ste Famille au Kremlin Bicêtre.
- **Vendredi 5 février à 20h30** : soirée de prière et de louange avec les jeunes à Notre-Dame de Vincennes
- **Samedi 6 février** à la cathédrale en présence de Mgr Santier à **10h30** : conférence par le Cardinal Joao Braz de Aviz, préfet de la congrégation pour les instituts de vie consacrée à Rome.
- à **15h** : eucharistie
- **Dimanche 7 février à 17h30** : prière du Monastère invisible à la Cathédrale